

# Öffentlicher Kostümball der Pfalzdorfer Schützen

**GOCH-PFALZDORF** (RP) Ein Höhepunkt der fünften Jahreszeit dürfte auch in diesem Jahr wieder der öffentliche Kostümball der Pfalzdorfer Schützen am Karnevalssamstag, 1. März, sein. Gleich nach dem Rathaussturm, pünktlich um 20.11 Uhr geht es los (Einlass ab 19 Uhr). Höhepunkt des Abends ist natürlich der Besuch des Prinzenpaars der Stadt Goch, Prinz Manfred I. und seine Prinzessin Angelina I. Mit der Prinzengarde des AKV Vallis Comitis haben sie versprochen, den Saal im „Hotel Auler“ bei Tophofen zu erstürmen. Für beste karnevalistische Stimmung und tolle Musik in der Disco-Halle sorgt in diesem Jahr

erstmals das Team der VLSN um Axel Holl. Aber auch die tanzwütigen Karnevalisten kommen nicht zu kurz, denn die „Atomics“ werden den Gästen im Saal einheizen. Das Rahmenprogramm soll den Abend auflockern. Die „IPK-Funkengarde“, „Revolution Dance“, die „Lou Bailandos“ aus Louisendorf und natürlich wie immer die Reitergarde werden ihr Können zum Besten geben. Die Karten sind dieses Jahr erstmals im Vorverkauf für neun Euro bei Blumen Appenzeller, in der Pfalzdorfer Dorf-Apotheke oder auch im „Hotel Auler“ erhältlich. Der Eintrittspreis an der Abendkasse beträgt zehn Euro.